

# DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir zum Abschied von unserem lieben

## Harry Meile

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Spenden an die Krebsforschung Schweiz, für die tröstenden Worte von Pfarrer Jürgen Wiczorek und die schöne Gestaltung der Trauerfeier durch das Friedhofpersonal.

Ein besonderer Dank geht an Dr. med. Mirko Thiene und das Palliativ-Team des Spitals Bülach, die Harry Meile während der ganzen Zeit liebevoll betreuten.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Kloten, im September 2024

Die Trauerfamilie

